



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	082
DOC.	006
FOJA	6
FECHA	2005

M.A.M.U.

5123 DE JUN 28 10:03

DR. JUAN RAMON DE LA FUENTE

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO.

P R E S E N T E.

24 de junio del 2005

Con profundo respeto y aprecio, me dirijo a usted para expresarle mi más sincero pésame por la pérdida de su señora madre, doctora Beatriz de la Fuente .

Señor Rector, corrían los años de 1979-80, cuando tuve la oportunidad de conocer entre otros grandes universitarios , a la doctora Beatriz de la Fuente y al doctor Rubén Bonifas Núño, se encontraban en proceso de edición en la imprenta universitaria , dos libros intitulados "QUINCE CIUDADES MAYAS Y LOS HOMBRES DE PIEDRA" , libros que puntualmente, la doctora Beatriz de la Fuente, les hacia un seguimiento semanal , por ser de su autoría.

Así fue como conocí a una excelente persona , a una extraordinaria universitaria , a ella debo los conocimientos que adquirí en las artes gráficas , y que me permitieron ser subdirector de publicaciones de la UNAM, *nunca hubo un mal gesto , siempre la absoluta disposición a enseñar , a enseñar, por todo ello,* gracias DOCTORA BEATRIZ DE LA FUENTE, MUCHAS GRACIAS.



LIC. JOSÉ FRANCISCO SALGADO RICO
Profesor de la Facultad de Derecho.